

建サク 9月18日 建サク発足会報告書



株式会社 建サク・建設維新 IT 推進会

ご挨拶

先日の発足会には、多くの方々にご出席頂き、心からお礼申し上げます。またこの度、各都道府県を代表する素晴らしい経営者の方々と本事業に取り組めること感謝するとともに心強く存じます。

さて、現在の日本の建設業界の荒波の中を生き残る会社は、半分になるだろうといわれており、業界の中にいる私たちにとって 皆さんの町の商店街がシャッター商店街になり、すべてイオンとイトーヨーカ堂に変わってしまうように 建設業界も効率化の波の中で同じ道を辿るのではないかと不安がよぎります

しかし、皆さん心配することはありません。我々には「建サク君」がついています。今、社会をも簡単に動かしてしまう大きな力を持ったインターネットを我々の手で使いこなすこと、実行することが出来れば イオンのような効率化の波に呑まれることなく、大手建設会社に負けない組織とネットワークを創る事はそう難しくないと言っても過言ではありません。

発足会ということで少し大きなお話になってしまいましたが、この取組みを進めることで中間業者、悪徳リフォームを排除して、技術のある元請けと職人のいる下請けが直接契約できる。また仕事が無いところに仕事が行き渡るそんな建設業界に変えて行くことが「建サク」の目的です。建設業界を変える第一歩を皆様とともに今まさに踏み出そうとしています。

まだスタート地点に立ったところです。インターネットの機能だけに任せるとではなく、これからが我々が出来ること、我々でしか出来ない対応をアナログで47社が連携して動いたなら夢は現実へと変わります。

我々の成功の為にも、ぜひ皆様方のご協力とご指導をお願い申し上げます。